
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná realizada em 13 de maio de 2009. 2 
Aos treze dias do mês de maio do ano dois mil e nove, às nove horas e trinta minutos, na Sala do 3 
Conselho Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Planejamento e 4 
Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do Conselheiro Vicente 5 
Pacheco. Presentes os Conselheiros Titulares Mauro Lacerda Santos Filho, Almir Antônio 6 
Urbanetz, Diogo Ormianin, Norma da Luz Ferrarini, Marinez da Silva, Moisés Prates Silveira, 7 
Paulo César Nauiack e Roberto Ratzke. Justificaram a ausência os Conselheiros Luiz Gonzaga 8 
Fayzano Neto e Sávio Marcelo Leite Moreira da Silva. Havendo quórum a Presidência colocou 9 
em análise e votação a ata da sessão realizada no dia oito de abril do corrente que foi aprovada 10 
por unanimidade. Ordem do Dia: 01) Processo nº 050651/2008-38 – Convênio entre a 11 

UFPR/FINPE/FUPEF – Projeto “Economia Solidária e Desenvolvimento Local – ITCP da 12 
UFPR”. Interessada: Pró-Reitoria de Extensão e Cultura. O relator, Conselheiro Mauro Lacerda 13 
Santos Filho solicitou a retirada de pauta do processo. Aceita. 02) Processo nº 033647/2008-13 14 
– PROJOVEM Urbano (homologação). Interessada: Pró-Reitoria de Graduação. O processo 15 
foi retirado de pauta em virtude da ausência, justificada, do relator, Conselheiro Sávio Marcelo 16 
Leite Moreira da Silva. 03) Processo nº 043409/2008-16 – Contrato para obras na UNED 17 
Umuarama. Interessada: Escola Técnica. O relator, Conselheiro Mauro Lacerda Santos Filho, 18 
exarou parecer favorável e destacou “... que a responsabilidade do garimpo dos recursos 19 
necessários para a completude do trabalho de construção daquela unidade do IFPR é de total 20 
responsabilidade do instituto, sendo que os créditos poderão ser descentralizados para a UFPR 21 
por questões legais, porém caberá o resgate de qualquer dívida resultante de dificuldades de 22 
caixa do governo à responsabilidade do IFPR”. Após manifestações o parecer foi colocado em 23 
votação sendo aprovado por unanimidade. 04) Processo nº 043406/2008-74 – Contrato para 24 
obras na UNED Paranaguá. Interessada: Escola Técnica. O relator, Conselheiro Moisés Prates 25 
Silveira, exarou parecer favorável, mas, afirmando que as considerações no relato anterior, que 26 
diziam respeito à origem dos recursos, feitas pelo Conselheiro Mauro Lacerda Santos Filho, 27 
foram muito bem colocadas, solicitou ao referido Conselheiro a inclusão dessas considerações no 28 
parecer do processo que estava relatando. Com a aquiescência do Conselheiro Mauro Lacerda 29 
Santos Filho o parecer foi colocado em votação sendo aprovado por unanimidade. Nada mais 30 
havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião da 31 
qual eu, Silmara Lucia Bindo Groschupf, Secretária “ad hoc” lavrei a presente ata. 32 


